

RASSEMBLEMENT FACE AUX RUPTURES DE DROITS EN PRÉFECTURE DE LILLE

Créons une file d'attente symbolique

Mobilisons-nous à l'occasion de la journée internationale des personnes migrantes

Le jeudi 18 décembre 2025

📍 Place de la République à Lille

🕒 De 12h30 à 13h30



Grâce à la mobilisation d'un collectif d'avocat.e.s en droit des étrangers du barreau de Lille, 15 organisations ont saisi en juillet dernier le tribunal administratif de Lille pour un accès un accès réel à la préfecture du Nord et le respect des procédures et délais de dépôt des demandes de titre de séjour.

Au regard des délais particulièrement longs d'audiencement (2 à 3 ans), nos différentes organisations portent ce 18 décembre une action symbolique place de République afin de visibiliser les difficultés rencontrées par de nombreuses personnes étrangères dans leurs démarches de titre de séjour, ainsi que l'attente et les ruptures de droits qui en découlent.

Ces retards empêchent en effet ces personnes de travailler, d'étudier, d'accéder à leurs droits, de vivre dignement.

Nous appelons donc toutes les personnes concernées et solidaires à se rassembler pour dénoncer, en cette journée internationale des personnes migrantes, ces délais inacceptables. Parce que cette attente forcée, c'est comme une vie en pause, toujours "en transit", faisons de nos valises un symbole de cette attente interminable !

#Etsicetaitous #DroitsDesÉtrangers #PréfectureDuNord #JournéeDesMigrants

Organisations requérantes à l'initiative de ce rassemblement :



Avec le soutien de (premiers soutiens) :

